

AWII

Gebrakan Progam Poliran Kapolda, Polda Banten Tanam 64.875 Kg Benih Jagung

Ayu Amalia - BANTEN.AWII.OR.ID

Nov 20, 2024 - 15:18



Lebak - Dalam Rangka Mendukung Asta Cita Swasembada Pangan, Polda Banten menggelar Launching penanaman benih Jagung bertempat di Desa Bulakan, Kecamatan Gunung Kencana, Kabupaten Lebak Banten pada Rabu (20/11).

Kegiatan dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto didampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki dan PJJ Polda Banten.

Kegiatan ini juga dihadiri langsung oleh Menteri Pertanian RI Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P, Menteri Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal RI H. Yandri Susanto, S.Pt., M.Pd, Menteri Pertanian RI, Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., Menteri Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal RI, Bapak Yandri Susanto, S.Pt., M.Pd., Inspektur Jenderal Kementerian Pertanian RI Komjen Pol Setyo Budiyanto, S.H., M.H., Kakorbinmas Baharkam Polri Irjen Pol Edy Murbowo, S.I.K., M.Si., PJ. Gubernur Banten Bapak Al Muktabar, Kakortas Bareskrim Polri Irjen Pol Cahyono Wibowo, S.H., M.H., Selaku Ketua Bidang Pengawasan Distribusi, Karopenmas Divhumas Mabes Polri Brigjen Pol Trunoyudo Wisnu Andiko.

Kapolda Banten dalam amanatnya mengatakan bahwa ketahanan pangan adalah salah satu pilar utama dalam pembangunan Nasional. Salah satu upaya yang kita laksanakan yaitu penanaman benih jagung untuk wilayah Kab. Pandeglang, Serang Dan Lebak. “Hari ini merupakan momentum penting dalam rangka memperkuat komitmen bersama untuk mewujudkan ketahanan pangan di Provinsi Banten, salah satu upaya yang kita laksanakan yaitu penanaman benih Jagung untuk wilayah Kab. Pandeglang, Serang dan Lebak dengan jumlah benih sebanyak 64.875 Kg yang seluruhnya telah diterima oleh para kelompok tani setempat dan total lahan seluas 4.325 Hektar. Pada hari ini kita akan launching bersama di lokasi LMDH Giri Mukti Ini, benih jagung sebanyak 9.525 Kg yang akan ditanam pada lahan seluas 635 Hektar,” kata Kapolda Banten.

Selanjutnya Kapolda Banten menjelaskan Polda Banten berkomitmen untuk berperan aktif dalam mendukung Program-program Pemerintah yang termuat dalam Asta Cita Presiden Republik Indonesia. “Polda Banten berkomitmen untuk berperan aktif dalam mendukung Program-program Pemerintah yang termuat dalam Asta Cita Presiden Republik Indonesia. Sebelum dicanangkannya Asta Cita tersebut, beberapa program yang mencakup upaya meningkatkan lapangan pekerjaan berkualitas serta kemandirian bangsa melalui Swasembada Pangan, Polda Banten telah lebih dulu meluncurkan beberapa program unggulan yang menjadi Commander Wish Kapolda Banten salah satunya adalah Poliran yakni Polisi Peduli Pengangguran,” jelas Kapolda Banten.

Diakhir Kapolda Banten mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat. “Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat serta bekerja keras untuk mendukung program ini. Semoga kerja sama yang telah terjalin dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat Provinsi Banten,” tutupnya (***)